
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 26 JUIN 2008 
Présent:  Yves Borreman, William Sterckx, René Wéry, Alain Grenier, 

Karel Vanderheyden, Johan Brichau, Peter Boven,  
Pierre Therer, Jean Solon. 

Excusé:  Piet Nyssen. 

Invité:  Michel Vandervelde. 

Le compte-rendu de la réunion du 22 mai 2008 est approuvé. 

Prochaine réunion : jeudi le 11 septembre à 19h30. 

Agréation de club 
Le club « Jan van Gent », situé à Nieuwvliet en Flandre Zélandaise, 
obtient l’agréation FBVL. Le Conseil félicite et remercie les membres 
et dirigeants de ce club pour cette agréation. 

Brevets 
La demande de Tom Rogie pour obtenir le brevet d’Observateur est 
remise à la réunion prochaine, quand il aura envoyé son carnet de vol 
et une motivation pour ce brevet. 
Joeri Vervoort peut faire la formation pour le brevet de Pilote Biplace 
de parapente chez Airsport. 
Jean-Bernard Michotte peut passer l’examen théorique pour le 
brevet de pilote biplace chez René avant d’entamer le stage biplace. 
Peter Cromheecke obtient les brevets de Pilote Biplace et 
d’Observateur de parapente. 
Stefaan Wuyts demande de prolonger son brevet provisoire d’Aide-
Moniteur delta limité à une école d’une année, et s’il peut passe son 
examen pour le brevet définitif avec Tom Haagdorens ou Christiaan 
Bielen. Le conseil est d’accord. 
Christophe Gerard obtient le brevet de Pilote XC delta. 
Pierre Therer obtient le brevet provisoire d’Aide-Moniteur de 
parapente, limité à l’école Fou d’L. 
Geert Van Huyneghem et Dirk Van Ermen peuvent passer leur 
examen pour le brevet d’Initiateur Pente Ecole de parapente avec 
n’importe quelle école agréée par le FBVL sauf Airsport.  
S’ils réussissent, ils peuvent continuer leur formation pour le brevet 
d’Aide-Moniteur de parapente chez Airsport. 
Karel Vanderheyden peut continuer sa formation pour le brevet 
d’Aide-Moniteur de parapente chez Airsport. 

Sites : Tapis synthétiques 
Le Conseil décide un budget de maximum 2000 € pour le 
déplacement et le placement de ces tapis, qui sont extrêmement 
lourds (1 à 1,5 tonnes par rouleau de 2 x 25 m) et pour lesquels du 
matériel spécialisé est nécessaire. Jean verra avec toutes les 
personnes concernées comment organiser ce transport de façon la 
plus économique et efficace. 

Convocation Michel Vandervelde 
Le Conseil lui pose différentes questions à Michel sur l’accident de 
Luc Aubry, ses compétences et formations, les actions de Michel lors 
et après l’accidents, les informations répandues concernant l’accident 
par lui ou les Condors, les stages « CIV » qu’organise Michel, les 
démarches faits par Michel envers des propriétaires de sites FBVL en 
passant derrière le dos des gestionnaires de site FBVL, et la 
promotion d’une autre fédération de vol libre que la FBVL. 
Michel répond à toutes les questions et l’entrevue se déroule de façon 
ordonnée et courtoise, les membres du Conseil n’entrent pas en 
discussion avec Michel mais écoutent attentivement es réponses. 
A la fin de l’entrevue, Yves remercie Michel pour avoir répondu à la 
convocation. 
Après que Michel soit parti, le Conseil décide, au vu de l’heure tardive, 
de remettre la discussion concernant la suite qui devra être donnée à 
cet entretien, à la réunion suivante. 

Rapporteur: Jean Solon. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 26 JUNI 2008 
Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, René Wéry, Alain Grenier, 

Karel Vanderheyden, Johan Brichau, Peter Boven,  
Pierre Therer, Jean Solon. 

Verontschuldigd: Piet Nyssen. 

Uitgenodigd: Michel Vandervelde. 

Het raadsverslag van 22 mei 2008 wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering: donderdag 11 september om 19u30. 

Cluberkenning 
De club « Jan van Gent », gevestigd te Nieuwvliet in Zeeuws 
Vlaanderen, bekomt de BVVF-erkenning. De Raad feliciteert en dankt de 
leden en bestuursleden voor deze erkenning. 

Brevetten 
De vraag van Tom Rogie om het Observatorbrevet te bekomen, wordt 
verdaagd naar de volgende vergadering, wanneer Tom zijn 
vliegboekje(s) en motivatie voor dit brevet opgestuurd heeft. 
Joeri Vervoort mag zijn opleiding voor het brevet van Duopiloot 
parapente doen met Airsport. 
Jean-Bernard Michotte mag het theorie-examen voor het duobrevet 
parapente afleggen bij René vooraleer de duostage aan te vangen. 
Peter Cromheecke bekomt de brevetten van Duopiloot en Observator 
parapente. 
Stefaan Wuyts vraagt om zijn voorlopig brevet van Hulmonitor delta, 
beperkt tot één school, te verlengen gedurende één jaar, en of hij zijn 
definitief examen voor het Hulpmonitorbrevet bij Tom Haagdorens of 
Christiaan Bielen mag doen. De Raad gaat akkoord. 
Christophe Gerard bekomt het brevet XC-Piloot delta. 
Pierre Therer bekomt zijn voorlopig brevet van Hulmonitor parapente, 
beperkt tot de school Fou d’L. 
Geert Van Huyneghem en Dirk Van Ermen mogen het examen voor 
het brevet van Leshellinginitiator parapente doen in om het even welke 
door de BVVF erkende school behalve Airsport. 
Als ze hierin slagen, mogen ze hun opleiding voor het brevet van 
Hulpmonitor verder zetten bij Airsport. 
Karel Vanderheyden mag zijn opleiding voor het brevet van Hulpmonitor 
verder zetten bij Airsport. 

Vliegplaatsen : Kunststoftapijten 
De Raad beslist een maximum budget van 2000 € voor het vervoer en de 
plaatsing van deze tapijten, die uiterst zwaar zijn (1 à 1,5 ton per rol van 
2 x 25 m) en waarvoor gespecialiseerd materiaal benodigd is. Jean zal 
met alle betrokken personen bekijken hoe en wanneer dit transport op 
een zo economisch en doeltreffende mogelijke manier georganiseerd kan 
worden. 

Oproeping Michel Vandervelde 
De Raad stelt hem verschillende vragen over het ongeval van Luc Aubry, 
zijn ervaring en vorming, de acties van Michel tijdens en na het ongeval, 
de door Michel of de Condors verspreide informatie, de « CIV »-stages 
die Michel organiseert, de door Michel ondernomen stappen naar de 
eigenaars van vliegplaatsen toe achter de rug van de BVVF-
vliegplaatsverantwoordelijken, en de promotie van een andere vrije vlucht 
-federatie dan de BVVF. 
Michel antwoordt op alle vragen en het gesprek verloopt op een 
ordentelijke en beleefde wijze, de leden van de Raad gaan niet in 
discussie met Michel maar luisteren aandachtig naar zijn antwoorden. 
Op het einde van het onderhoud bedankt Yves Michel om op de 
uitnodiging in te zijn gegaan. 
Nadat Michel de zaal verlaten heeft beslist de Raad, gezien het late uur, 
de discussie betreffende het gevolg dat zal moeten gegeven worden aan 
dit onderhoud, tot de volgende vergadering uit te stellen. 

Verslaggever: Jean Solon. 


